

[Página Principal](#) / [Mis Materias](#) / [Cursos](#) / [16 - ABOGACÍA](#) / [CAMPUS](#) / [PRIMER AÑO - Unificado](#)  
/ [16-DERECHO POLÍTICO - PLANES UNIFICADOS](#) / [Evaluaciones](#) / [Parcial - 11 de Mayo](#)

<a href="#">Presentación</a>	<a href="#">Espacio de Trabajo</a>	<a href="#">Recursos AudioVisuales</a>	<a href="#">Evaluaciones</a>
<a href="#">Foro Debate</a>			

**Comenzado el** lunes, 11 de mayo de 2020, 19:31

**Estado** Finalizado

**Finalizado en** lunes, 11 de mayo de 2020, 19:55

**Tiempo empleado** 24 minutos 6 segundos

**Calificación** 10,00 de 10,00 (100%)

**Comentario -** APROBADO

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**El realismo político es una importante tradición de pensamiento político dentro de la cual se encuentran numerosos e importantes pensadores. Señale como correcto (C) sólo aquél o aquellos pensadores que se nombran a continuación y que pertenecen a la corriente del realismo político.**

Seleccione una o más de una:

- a. Aristóteles ✓
- b. Platón
- c. Nicolás Maquiavelo ✓
- d. Santo Tomás ✓
- e. Thomas Hobbes ✓

Las respuestas correctas son: Aristóteles, Nicolás Maquiavelo, Santo Tomás, Thomas Hobbes

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**Aristóteles sostiene la importancia de la ciencia política en función de la felicidad de la Polis y del hombre. Señale cuál de las siguientes proposiciones que le atribuimos, es correcta**

Seleccione una:

- a. La política es una actividad que tiende a corromper a los hombres dentro de la polis
- b. El Estado es una formación de origen natural resultado del hecho de que el hombre es un ser social ✓
- c. La polis es una comunidad de ciudadanos constituida para lograr un bien supremo
- d. La felicidad de la polis depende de la suma de la felicidad individual de cada ciudadano
- e. Según Aristóteles la ciencia política define que las funciones del poder deben estar concentradas en una sola persona, para lograr el equilibrio de todas las partes

La respuesta correcta es: El Estado es una formación de origen natural resultado del hecho de que el hombre es un ser social

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**Varias son las causas de la decadencia de la República romana que transcurrió históricamente, entre el año 509 a.C. y el 27 a.C.**

**Indique cuál entre las siguientes proposiciones expresa correctamente una de las causas a las que se atribuye su decadencia.**

Seleccione una:

- a. La República romana, arraigada en los "mores mayores", genera su decadencia, debido a la rigidez de su Constitución
- b. La República queda desmembrada en su basamento filosófico como consecuencia de las invasiones de los bárbaros
- c. No puede hablarse de una decadencia de la República, sino de una evolución hacia otra forma de organización política
- d. La decadencia de la República se produce porque la enorme riqueza proveniente de sus conquistas, impactaron sobre las virtudes tradicionales del pueblo romano ✓
- e. La decadencia se debe en gran parte, a las ideas que Polibio incorpora para la reforma de la Constitución

La respuesta correcta es: La decadencia de la República se produce porque la enorme riqueza proveniente de sus conquistas, impactaron sobre las virtudes tradicionales del pueblo romano

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**Los textos de San Pablo son importantes fuentes de orientación para las ideas políticas que plantea el cristianismo. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que se adjudican a San Pablo, pueden considerarse correctas (C)**

Seleccione una o más de una:

- a. En los textos paulinos, hay referencias explícitas respecto de la vida del ciudadano y la obediencia que debe a las leyes civiles ✓
- b. De acuerdo a las enseñanzas de San Pablo, los cristianos evitarán la obediencia al poder terrenal que está en manos del César
- c. San Pablo sostiene que la mejor forma de gobierno es aquella que establece un sistema de pesos y contrapesos y que se logra disponiendo la división del poder
- d. San Pablo sostiene el principio de igualdad de los hombres, fundamentado en que Dios no se fija en su condición sino que considera a todos hechos a su imagen y semejanza ✓
- e. Según los textos paulinos, no será posible la conciliación entre la Iglesia y el Imperio por la condición terrenal y pecadora de este último

Las respuestas correctas son: En los textos paulinos, hay referencias explícitas respecto de la vida del ciudadano y la obediencia que debe a las leyes civiles, San Pablo sostiene el principio de igualdad de los hombres, fundamentado en que Dios no se fija en su condición sino que considera a todos hechos a su imagen y semejanza

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**En el transcurso de la Edad Media, la cuestión de la soberanía y la representación política, fueron objeto de estudio y temas de debate. Señale cuál de las proposiciones que tratan sobre estos aspectos y que se indican a continuación es correcta.**

Seleccione una:

- a. Durante el Medioevo, se establece que el límite al poder real, debe quedar establecido por las leyes positivas, escritas y humanas
- b. Durante toda la Edad Media, no se conoció el concepto de "bien común"
- c. Durante el Medioevo, se desarrolla el concepto soberanía popular, por lo que si bien el rey (representante) es la cabeza de la comunidad, el sujeto de derechos obligaciones es siempre el pueblo y/o el Estado ✓
- d. Durante el Medioevo se consagra la visión contractualista del Estado y del Gobierno
- e. Durante el Medioevo, el rey es la cabeza que representa a la comunidad, es por ello que las facultades públicas y privadas se confunden en una sola facultad que es propia del rey

La respuesta correcta es: Durante el Medioevo, se desarrolla el concepto soberanía popular, por lo que si bien el rey (representante) es la cabeza de la comunidad, el sujeto de derechos obligaciones es siempre el pueblo y/o el Estado

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**El Humanismo es un importante movimiento cultural que reaparece en el inicio de la Edad Moderna. Señale cuál o cuales de las siguientes proposiciones que hablan sobre el tema pueden considerarse correctas (C)**

Seleccione una o más de una:

- a. De acuerdo al pensamiento de Erasmo de Róterdam, establece que el príncipe debe ser educado según los preceptos cristiano que concuerdan con el orden natural ✓
- b. Santo Tomás Moro escribe un tratado siguiendo la línea utopista de Platón, que se llamó "Utopía" ✓
- c. El humanismo cristiano que propone Erasmo es coherente con la idea de soberanía absoluta y la necesidad de un príncipe absoluto que garantice el orden social
- d. Entre los humanistas más destacados de la época, se encuentra Dante Alighieri ✓
- e. Nicolás Maquiavelo fue uno de los pensadores que más influyó en el movimiento humanista

Las respuestas correctas son: De acuerdo al pensamiento de Erasmo de Róterdam, establece que el príncipe debe ser educado según los preceptos cristiano que concuerdan con el orden natural, Santo Tomás Moro escribe un tratado siguiendo la línea utopista de Platón, que se llamó "Utopía", Entre los humanistas más destacados de la época, se encuentra Dante Alighieri

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**En el siglo XVI se inicia un profundo movimiento conocido como “La Reforma” que produjo un gran cambio social y político. Lea atentamente las proposiciones siguientes y señale cuál de ellas es correcta al hablar sobre este tema.**

Seleccione una:

- a. La Reforma acentúa el proceso espiritual y teocentrista propio de la Edad Media.
- b. La Reforma es un movimiento de protesta contra las autoridades eclesiásticas pero no alcanza a conmover la unidad del mundo cristiano.
- c. La Reforma protestante tiene como consecuencia política, impulsar el proceso de concentración de poder en manos de los monarcas que se adhirieron a ella. ✓
- d. La Reforma impulsada por Lutero, está dirigida especialmente a la reestructuración de los elementos del gobierno y las leyes para el buen ordenamiento de la sociedad humana.
- e. Martín Lutero es reconocido como el impulsor de la reforma religiosa, por lo tanto ninguna de sus instrucciones tienen, desde el punto de vista práctico, ningún correlato político.

La respuesta correcta es: La Reforma protestante tiene como consecuencia política, impulsar el proceso de concentración de poder en manos de los monarcas que se adhirieron a ella.

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**El Siglo XVII se caracteriza por la revolución en el ámbito del pensamiento, que se manifiesta en los aspectos científicos, sociales y políticos, promoviendo entre otros cambios una reformulación de la teoría del Derecho Natural. Señale cuál de las siguientes proposiciones es correcta al referirse a este tema.**

Seleccione una:

- a. Como el Derecho natural es de origen divino, resulta inaccesible a la razón humana.
- b. Teniendo en cuenta que el hombre no tiene inclinación natural a vivir en sociedad, la doctrina del Derecho natural propone sentar las bases para su organización basándose en la razón.
- c. El Derecho natural como algo diferente al Derecho positivo, es una noción que viene de la antigüedad griega, retoma el cristianismo y reaparece teóricamente en el siglo XVII. ✓
- d. El Derecho natural, en cualquiera de sus versiones, condena la propiedad privada por ser ésta el origen de las guerras.
- e. Los teóricos del Derecho natural del siglo XVII, son los creadores tanto del Derecho natural como del Derecho internacional.

La respuesta correcta es: El Derecho natural como algo diferente al Derecho positivo, es una noción que viene de la antigüedad griega, retoma el cristianismo y reaparece teóricamente en el siglo XVII.

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

Durante el siglo XVII hubo una profusa corriente que daba fundamentos a las teorías de gobierno absolutistas, entre ellas las que proponía Bossuet en Francia. Señale cuál o cuáles de estas proposiciones pueden considerarse correctas (C) cuando se refieren a este tema.

Seleccione una o más de una:

- a. De acuerdo al pensamiento de Bossuet, es preferible la forma de gobierno monárquica para lograr el orden y la unidad del Estado. ✓
- b. Según Bossuet quien no ama a la sociedad civil de la que forma parte, se convierte en un enemigo para todo la humanidad. ✓
- c. Sostiene Bossuet que, como todas las formas de gobierno tienen inconvenientes, es mejor utilizar la que está arraigada en la costumbre. ✓
- d. Sostiene Bossuet que Dios protege a los gobiernos legítimos. ✓
- e. Dice Bossuet que uno de los caracteres propios de la autoridad es la racionalidad. ✓

Las respuestas correctas son: De acuerdo al pensamiento de Bossuet, es preferible la forma de gobierno monárquica para lograr el orden y la unidad del Estado., Según Bossuet quien no ama a la sociedad civil de la que forma parte, se convierte en un enemigo para todo la humanidad., Sostiene Bossuet que, como todas las formas de gobierno tienen inconvenientes, es mejor utilizar la que está arraigada en la costumbre., Sostiene Bossuet que Dios protege a los gobiernos legítimos., Dice Bossuet que uno de los caracteres propios de la autoridad es la racionalidad.

Correcta

Puntúa 1,00  
sobre 1,00

**En la segunda mitad del siglo XVII John Locke, considerado el padre del liberalismo, escribe un famoso libro llamado "Segundo Tratado del Gobierno Civil" en el que expresa su ideario político. Señale cuál o cuáles de las siguientes proposiciones que se ocupan de este tema pueden considerarse correctas (C).**

Seleccione una o más de una:

- a. Siguiendo las ideas de Locke, la propiedad privada existe en el "estado de naturaleza" y es anterior a la Sociedad Civil ✓
- b. Locke sostiene que el rey o Soberano, no debe estar sometido a las leyes para poder ejercer el poder con la fuerza suficiente como para imponer el orden que es base de la paz.
- c. En su teoría contractualista, Locke sostiene que en el "estado de naturaleza" los hombres viven en una relativa paz y armonía. ✓
- d. Según expresa Locke, el requisito imprescindible de la felicidad es la libertad, y ésta debe estar garantizada por la política. ✓
- e. En el "estado de naturaleza" que plantea Locke, aparecen los mismos problemas que plantea Hobbes.

Las respuestas correctas son: Siguiendo las ideas de Locke, la propiedad privada existe en el "estado de naturaleza" y es anterior a la Sociedad Civil, En su teoría contractualista, Locke sostiene que en el "estado de naturaleza" los hombres viven en una relativa paz y armonía., Según expresa Locke, el requisito imprescindible de la felicidad es la libertad, y ésta debe estar garantizada por la política.

[← Chequeo y cambio de grupos para el Parcial - 11 de Mayo](#)

[Emisión de constancia de Parcial - 11 de Mayo ►](#)

